

Junge Skatspieler erfolgreich bei 32. Deutschen Schüler- und Jugendmeisterschaft 2025 in Altenburg

11 Schüler und Jugendliche des GTA Skat nahmen zu Pfingsten an der 32. DSJM im Skat in Altenburg teil. Peter Richter (Kl. 8a) wurde Deutscher Schülermeister und auch Fabian Staab (Kl. 8c) und Richard Mann (Kl. 7e) erreichten mit den Plätzen 3 und 5 herausragende Ergebnisse im Starterfeld von 45 Schülern.

Die Mannschaft „Leipziger Luschen“ in der Besetzung Peter Richter, Fabian Staab, Joey Dörflinger, Richard Mann erkämpften den 2. Platz in der Mannschaftswertung bei 11 teilnehmenden Teams. Es war wie immer eine gelungene Veranstaltung.



Unsere Teilnehmer an der 32. DSJM



1. v. links: Fabian Staab (3.); 2. v. links: Peter Richter (Deutscher Schülermeister)



Die deutschen Vizemeister in der Mannschaftswertung der Schüler